



Dr. Guy Paré , PhD
Pofessor and Endowed Chair in Digital Health fat HEC Montréal

Guy Paré, Ph. D.
Professeur et dirigeant de la chaire de recherche en santé
numérique à HEC Montréal

Professor Guy Paré has made digital health his main area of expertise over the past 25 years. He is HEC Montréal Endowed Chair in Digital Health. The quality of his scientific output has made him one of the most renowned researchers in Canada and one of the most influential internationally in this field. His numerous publications have caught the attention of several organizations over the years, including the World Health Organization, the Haute Autorité de Santé in France, Canada Health Infoway, the Auditor General of Quebec's office and the Fédération des médecins omnipraticiens du Québec.

Le professeur Guy Paré a fait de la santé numérique son principal domaine d'expertise au cours des 25 dernières années. Il dirige la Chaire fondée de recherche en santé connectée à HEC Montréal. La qualité de sa production scientifique en a fait l'un des chercheurs les plus renommés du Canada et l'un des plus influents sur la scène internationale dans son domaine. Ses nombreuses publications ont attiré l'attention de plusieurs organismes au fil des ans, notamment l'Organisation mondiale de la Santé, la Haute Autorité de Santé en France, Inforoute Santé du Canada, le bureau du vérificateur général du Québec et la Fédération des médecins omnipraticiens du Québec.